



Nueve son las rutas turístico - aventureras:
Argelia, Centroeuropa, Marruecos, Raid a Zagora, Países Mediterráneos, Ruta del Nilo, Sierra del Bierzo y Ancares, Sur de Inglaterra, Ruta Ecológica por el río Tajo

Turismo joven alternativo, una oferta de la Diputación Provincial

Viajes y aventuras para el verano

UNA variada gama de viajes y aventuras por distintos países de Europa y del continente africano, así como de la península Ibérica, forman la oferta veraniega de la Diputación Provincial de Ciudad Real para la juventud. El plazo de inscripción para las 259 plazas disponibles se encuentra ya abierto en el Area de Cultura de la Diputación. Con esta oferta se pretende satisfacer las facetas de un turismo no convencional, de carácter aventurero e informal, donde la convivencia y la colaboración entre los participantes es primordial para el éxito del viaje.

LA duración de los viajes oscila entre diez y veintitrés días y se reparten entre los meses de julio, agosto y septiembre. En total son nueve las rutas turístico-aventureras propuestas: Argelia, Centro Europa, Marruecos, raid a Zagora, Países Mediterráneos, Ruta del Nilo, Sierra del Bierzo y Ancares, Sur de Inglaterra y ruta ecológica por el río Tajo.

Las rutas programadas uti-

lizan todos los medios de transportes, incluido el avión. Así, por ejemplo, para Argelia, el primero de los viajes programados —del 1 al 16 de julio—, el recorrido, tras desembarcar en Melilla, se hace en camión tipo Man; para Centro Europa se viaja en autocar y para recorrer el Nilo, el traslado se hace desde Madrid a El Cairo en avión para después emprender la ruta en camión todo terreno y en tren. Otras rutas como el Bierzo y Ancares se

hacen a pie, otras en bicicleta como la del Sur de Inglaterra o en zodiac como el recorrido por el Tajo extremeño. Como se puede apreciar distintas modalidades para diferentes gustos.

Otra característica interesante de estos viajes la constituye el alojamiento, ya que se dejan a un lado los hoteles confortables y lujosos, para dar paso a la aventura y a la imaginación. El camping es la forma más habitual de estas excursiones, pero también hay albergues e incluso, por qué no, noches a la intemperie como pudiera ocurrir en el raid a Zagora o en la ruta del Nilo.

DESIERTO y oasis para jóvenes curtidos en la aventura, todo el clasicismo y la elegancia de la vieja Europa, el exotismo y el misterio de un pueblo tan próximo como desconocido, una fuerte y arriesgada aventura que deparará impactos de belleza inolvidable, un salto a las pirámides, a los tesoros del Nilo, un periplo a los orí-

genes, son algunos de los eslóganes con los que se ha tratado de definir esta gama de viajes para la juventud.

Los precios de estas actividades oscilan entre las 14.000 pesetas de la excursión por la Sierra del Bierzo y Ancares y las 79.000 pesetas de Egipto: la ruta del Nilo. El viaje a Argelia supone un desembolso de 42.000 pesetas; a Centro Europa, 34.300 pesetas; a Marruecos, 17.220; el raid a Zagora, 36.400; los países mediterráneos (Italia, Grecia y Yugoslavia), 39.200; el Sur de Inglaterra en bicicleta, 37.800 y la ruta ecológica en zodiac por el Tajo, 16.800 pesetas, un baremo que establece distintas tarifas según las posibilidades económicas de cada uno.

Las inscripciones para los distintos viajes pueden efectuarse en el Area de Cultura de la Diputación Provincial, calle Rosa, 2, debiendo abonarse en el momento de hacer la reserva el 25 por ciento del importe total del viaje.